



SER PRIMERO

- Vitivinícola
- Peñafiel (Valladolid) – España
- tienda.bodegasprotos.com

La Empresa

Protos fue la primera bodega de la Ribera del Duero. Fundada en 1927 por la unión de once viticultores de la zona, convirtiéndose en la primera bodega de lo que luego sería la Denominación de Origen Ribera del Duero. En las últimas décadas ha tenido una gran expansión manteniéndose fiel a sus raíces, pero apostando fuertemente por la innovación tecnológica.

Solución principal

- Solución de **tienda online integrada con ERP** ofertando todo el catálogo de vinos de la bodega.
- **Implantación de Club Protos:** Servicios y ventajas para clientes VIP (gestión de visitas a la bodega, descuentos, promociones, sorteos y acceso a productos y contenidos exclusivos -programa de catas, videotutoriales, acceso a productos restringidos, etc.-)

Beneficios clave

- Apertura de la oferta directa al consumidor final.
- Agilidad y Automatización de pedidos, cobros y envíos.
- Incremento de la fidelización de clientes de alto valor añadido.